
REQUERIMENTO 029/2011

 			 O VEREADOR, que este subscreve, na forma regimental e após ouvido o Plenário, requer
o envio deste a  Senhora Izabel Ferreira Macedo, Secretária Municipal de Saúde, no sentido
que seja provido de computadores todos os ESFs dos Assentamentos em nosso município,
para utilização pelos respectivos atendentes.

					JUSTIFICATIVA:

				           A informatização trará benefícios para os usuários,  uma vez que o agendamento de
consultas poderá ser realizado no próprio posto onde esse usuário está cadastrado, bem
como ajudará no gerenciamento e no controle de medicamentos, lançando todos os dados
necessários e específicos de cada paciente.

			                  Sala das Sessões em 13 de junho de 2011

   				
VER. JAIR RIBEIRO – PSDB


